



Tolles Minigolfturnier mit der Caritas Menschen mit Handicap spielten in Seefeld-Kadolz Turnier

SEEFELD-KADOLZ. Wie in den vergangenen Jahren veranstaltete der Miniaturgolfverein Seefeld-Kadolz auch heuer wieder ein kleines Miniaturgolfturnier mit einigen freiwilligen Personen mit Handicap und überreichte allen Teilnehmern Siegespreise. Die Teil-

nehmer waren begeistert von dieser sportlichen Begegnung und es gab Freudenschreie, wenn einmal auch ein „Ass“ gelang. „Wir wünschen den Teilnehmern und „Preisträgern“ alles Gute und weiterhin viel Gesundheit und Erfolg - das Turnier wird im nächsten

Jahr wieder durchgeführt“, versprach Obmann Georg Jungmayer.

Pokale für

1. Platz - Peter Petrovic
2. Platz - Joshua Weinharer
3. Platz - Jacqueline Mühlbauer
4. Platz - Martin Petrovic
5. Platz - Sebastian Teilhamer
6. Platz - Lisa Sicker
6. Platz - Amelie Knauscheder
8. Platz - Bianca Thiebet



Alle hatten viel Freude und Spaß beim Minigolfspielen und erhielten tolle Preise vom Verein.

Fotos (2): Minigolfverein

